7. PUNKTSPIEL

1FC Schöneberg – Stern Marienfelde 0-4 (0-2)

Tor: Fehlanzeige

Böse Heimschlappe

Zunächst die Fakten: Erste Heimniederlage der Saison Höchste Niederlage der Saison Kein Tor erzielt

Zum Spiel:

Das Ergebnis war am Ende definitiv zu hoch und entsprach nicht ganz dem Spielverlauf. Stern konzentrierte sich hauptsächlich auf Konter und ließ uns das Spiel kontrollieren. Wir jedoch spielten zu umständlich und waren vor dem Tor zu ungefährlich und vergaben beste Chancen. Uns fehlte die Effektivität, die Stern an den Tag legte und der unbedingte Wille, den Ball ins Tor zu bugsieren. Allerdings muss man auch dazu sagen, dass wir grade bei Standart-Situationen etliche mal Pech hatte, als Markus mehrere Möglichkeiten hatte. Er gewann nahezu jeden Zweikampf im Sechzehner des Gastes, schoss und köpfte wie ne besenkte Sau auf 's Tor und wurde leider nicht belohnt.

Stern Marienfelde war hauptsächlich damit beschäftigt das Schöneberger Spiel zu zerstören und keinen Spielfluss aufkommen zu lassen. Kompakt in der Defensive und sehr variabel im Mittelfeld, machten sie es uns schwer unser Spiel aufzuziehen. So war es nicht verwunderlich, dass die meisten gefährlichen Aktionen auf Schöneberger Seite aus Standart-Situationen resultierten. Aber der Ball wollte an diesem Tage einfach nicht ins Netz.

Und wenn er dann doch im Netz zappelte, dann wurde das Tor nicht gegeben. Einen indirekten Freistoß verwandelte Engin direkt, da er den Hinweis des Schiedsrichters nicht mitbekam, Ein Treffer von Gogo wurde nicht gegeben, da er scheinbar im Abseits stand.

So stand am Ende eine schockierende und viel zu hohe Niederlage und zerstörte unsere vorab gute Ausgangslage. Mit einem Sieg wären wir bis auf drei Punkte an die Spitze herangekommen. So dümpeln wir wieder im Niemandsland der Tabelle und müssen wieder von vorne beginnen.

Aufstellung: Osterhase – Markus, Jens, Ali – Thomas B., Sasa, Boris, Gogo, Gerald, – Olli P, Engin

Bank: Olli G. (60.min Gerald), Ramesh (70.min Olli P.)

ee